

Face aux défis de changement de l'Agriculture au Cameroun, le géant chinois et mondial des télécommunications Huawei s'engage à accompagner les Startups du domaine agricole.

Huawei est fin prêt pour accompagner le Cameroun dans les solutions durables pour son agriculture.

En effet, le 5 mars 2021, s'est tenu un séminaire virtuel avec pour thème : « Agritech, comment les startups peuvent-elles révolutionner l'agriculture africaine ?». Ont pris part à ce webinaire, le ministre camerounais de l'Agriculture et du Développement rural (Minader), Gabriel Mbairobé, Josefa Leonel Sacko, Commissaire chargée de l'agriculture, du développement rural, de l'économie bleue et de l'environnement durable à l'Union africaine (UA) ; Loise Tamalgo, vice-président en charge des relations publiques pour l'Afrique subsaharienne de Huawei North Africa Region ; et Moulay Lahcem Ennahli, Senior vice-président West Africa d'OCP Africa.



Le ministre **Gabriel Mbairobé**, en prenant la parole, a davantage insisté sur les défis majeurs du secteur agricole que s'est donnés gouvernement camerounais. Le membre du gouvernement camerounais a surtout salué l'initiative de Huawei, portant digitalisation de ce secteur.

« Le ministère de l'Agriculture et du Développement rural accompagne le gouvernement à travers le Projet d'accélération de la transformation numérique au Cameroun, qui, dans sa composante 3, vise à faciliter l'implémentation dans le secteur agricole des solutions numériques basées sur les données, avec pour objectif l'augmentation de l'inclusion numérique et l'utilisation de solutions digitales par les acteurs de la chaîne de valeur agricole. Concrètement, il est question de stimuler l'innovation dans ce secteur stratégique pour l'économie camerounaise », a déclaré le Minader.

Josefa Leonel Sacko, a pour sa part, indiqué que le géant du numérique Huawei, et l'Union Africaine entendent travailler mains dans la main pour faciliter l'extension des technologies agricoles innovantes dans les pays qui n'y ont pas encore accès. Josefa Leonel Sacko, en sa qualité de Commissaire chargée de l'agriculture, du développement rural, de l'économie bleue et de l'environnement durable à l'Union africaine (UA), a aussi profiter de l'occasion de cette conférence pour suggérer a Huawei de trouver le moyen de créer une Application « SMART SEEDS » qui pourrait permettre d'identifier et de mieux gérer les plantes .

« La technologie et les innovations numériques ouvrent un vaste potentiel inexploité aux agriculteurs, aux investisseurs et aux entrepreneurs, pour améliorer l'efficacité de la production et la transformation alimentaire en Afrique. C'est une opportunité que nous devons exploiter »,

a souligné Josefa Sacko.

Même son de cloche pour **Loise Tamalgo**, vice-président Relations publiques pour l'Afrique Subsaharienne Huawei Northen Africa Region : « *L'Afrique c'est le terrain où nous opérons.* C'est la terre de l'avenir. Il y a beaucoup à faire. Pour nous (Huawei, Ndlr), la technologie est au service du développement de l'homme. Dans notre stratégie, une bonne part est affectée à l'atteinte des Objectifs de développement. La Covid-19 a déjà aggravé la chaîne d'approvisionnement. 650 millions de personnes vivent dans la précarité alimentaire ».

Et de poursuivre : « l'Afrique n'exploite que 15% des terres arables [...]. Il ne s'agit pas de prendre le temps pour faire ce que les autres ont fait », évoquant la problématique de la grande connectivité, avec 85% des Africains vivant en zone rurale. Le défi de Huawei est donc comment se déployer pour la connectivité rurale.

En Afrique, le développement accéléré et soutenu de l'agriculture est incontestablement la clé du développement économique et de la réduction de la pauvreté. Voila pourquoi le géant Huawei se positionne comme un partenaire stratégique dans ce domaine qui a besoin de son innovation digitale.